



7 Pièces

320 m²

Réf. 2024-14

5 980 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes à pied du centre-ville de Sainte-Maxime, villa neuve aux prestations luxueuses profitant d'un terrain plat et verdoyant de 1565 m². Orientée sud, cette propriété d'exception offre une vue dégagée sur son jardin verdoyant et la mer en fond. Bénéficiant d'une surface habitable de 320 m², la villa est composée d'une pièce de vie de près de 100 m² prolongée d'une vaste terrasse donnant sur la piscine, cinq chambres en suite, cave à vin, buanderie, et bureau. Un garage pour deux véhicules au rez-de-chaussée de la villa ainsi qu'un garage de 95 m² en sous-sol complètent ...

Just a few minutes walk from the town center of Sainte-Maxime, new villa with luxurious services benefiting from flat land of 1565 m². Facing south, this exceptional property offers an unobstructed view of its green garden and the sea in the background. Boasting a living area of 320 m², the villa is made up of a living room of almost 100 m² extended by a large terrace overlooking the swimming pool, five suite bedrooms, wine cellar, laundry room, and office. A garage for two vehicles on the ground floor of the villa as well as a 95 m² garage in the basement complete its high-end services. In ...

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

